

La Roue libre bien représentée au tour de Bretagne

Lampaul-Piourazel - Publié le 21/05/2016 à 02:48



Le week-end de la Pentecôte, le club de cyclotourisme la Roue libre lampaulaise (RLL) a été bien représentée au 17^e tour de Bretagne FSGT, qui s'est déroulé à Erdeven (Morbihan), sur deux jours. Treize cyclos, cinq marcheuses et quatre bénévoles y ont participé. Chaque cycliste a parcouru une distance d'environ 400 km, répartis sur cinq circuits, tandis que les marcheuses se sont promenées aux alentours d'Erdeven effectuant 45 km.

Les personnes qui souhaitent rejoindre la RLL peuvent se rendre tous les dimanches, à 8 h, sur le parking du Kruguel.